

Perhutani Banyuwangi Barat Dukung Upaya Anggota DPRD Gali Potensi Pemanfaatan Kawasan Hutan

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Sep 6, 2024 - 16:37



Banyuwangi - Perhutani KPH Banyuwangi Barat dukung sepenuhnya upaya anggota DPRD Kabupaten Banyuwangi dari Fraksi Gerindra dalam rangka menggali potensi pemanfaatan kawasan hutan yang bisa di kerjasamakan dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat disekitar hutan, kordinasi dilakukan di Dusun Gayam Desa Gumirih Kecamatan Singojuruh Banyuwangi,

pada (Jum'at 06/09/2024).

Mewakili Administrator KPH Banyuwangi barat, KSS Agroforestry dan Ekowisata Sutikno mengatakan bahwa Perhutani membuka peluang bagi masyarakat terutama disekitar hutan untuk melakukan usaha didalam kawasan hutan sesuai ketentuan yang berlaku.

KSS Pengembangan Bisnis, Suyitno mengatakan, "Peluang usaha yang bisa dilakukan antara lain bidang wisata, pemanfaatan lahan dibawah tegakan (PLDT) dengan menanam porang, kunyit atau tanaman empon empon lainnya."

"Usaha dalam kawasan hutan tersebut dengan mekanisme kerjasama dengan Perhutani, " kata Suyitno.

Anggota DPRD Kabupaten Banyuwangi dari [partai Gerindra](#), Suwito juga mengatakan, "Terimakasih pada Perhutani yang telah memberi kesempatan kepada masyarakat disekitar hutan untuk bisa mendapatkan penghasilan tentunya sesuai ketentuan yang berlaku. "

"Saya menyerap aspirasi dari masyarakat disekitar hutan yang menjadi dapa saya termasuk potensi usaha apa saja yang bisa di kerjasamakan dengan Perhutani, " ujarnya.

"Saya akan kawal masyarakat untuk bisa memanfaatkan kawasan hutan untuk meningkatkan taraf hidupnya dengan cara yang benar sesuai aturan, harapan saya hutan tetap lestari dan masyarakat sejahtera, " pungkasnya.

Direktur PT Gerbang Raung, Siti Maspupah mengatakan, "Perusahaan kami bergerak dibidang wisata termasuk berusaha di bidang kehutanan, dan kami tertarik untuk melakukan kerjasama dengan Perhutani dibidang wisata dengan melibatkan masyarakat disekitar hutan. "

"Kami yakin akan bermanfaat untuk semua pihak baik untuk lingkungan hidup dan masyarakat, sepenuhnya kami dapat dukungan dari masyarakat disekitar hutan karena kemarin kami telah mengadakan pertemuan dengan masyarakat, Pemdes Jambewangi dan segenap Kadus, " Pungkas Siti Maspupah yang akrab disapa Tipuk. @Red.